



www.insolo.fr

Après la guerre du quatrième monde, les Martatiens plus connus sous le nom de Martes, expulsèrent de leur monde Vectus . Perdu pendant 25 000 ans dans l'espace, il erra à la recherche de ses frères, mi poulpe, mi ours . Son vaisseau fut heurté par un scabilonis à la hauteur du système Veganomis IV, c'est alors qu'il fut pris dans un trou de verre et en ressorti pour s'écraser sur terre.

Vectus prit donc forme humaine, et un nom humain in SOlo (n'ayant pas eu le droit d'utiliser Han Solo autre grand pilote de la Galaxie ) . Ne sachant rien faire de ses dix doigts, ils s'autoproclama artiste . C'est alors qu'au gré du son, de la couleur, du crayon, du marteau, de la bombe aérosole et de tout ce qui pouvait servir à s'exprimer, ...Il s'exprima, parfois dans la douceur d'une courbe féminine photographiée, mais aussi et souvent dans d'épaisses couches de peinture sur tous supports ...

Plasticien, il digère et engrange des images des textes, des informations, qu'il recrache dans toutes sortes d'œuvres . Mais son ultime sujet, celui qui l'obsède, c'est le Graal, la coupe, la source de la vie, coupe qui par l'univers connu et sur la planète terre porte mille noms, chez nos voisins Belges, on l'appelle parfois « la prune », en Allemagne « Die Prüneu », en Espagne « la pruna » . Et comme disait Philosis, le philosophe Romain du 8 ème siècle avant notre ère : « quod vita pruna »

Que l'on peut traduire par : « La prune c'est la vie » ...





insolo@orange.fr tél. : 00 33 6 31 12 76 61 www.insolo.fr